

ORGANIZADAS POR LAS ÁREAS DE CULTURA Y PROMOCIÓN ECONÓMICA

II Jornadas Técnicas

Unas Jornadas Técnicas han sido organizadas por las Concejalías de Cultura y la de Promoción Económica del Ayuntamiento de La Solana, de cara a analizar lo que ha sido la actividad de esas Áreas Municipales a lo largo de los últimos cuatro años, al mismo tiempo que se ha analizado lo que pueden ser los próximos años.

Las Jornadas, Segundas que se organizan, han tenido lugar en una de las Aulas de la Universidad Popular y las ponencias tenidas a lo largo de las mismas han sido las siguientes: "Reflexión sobre un proceso de Desarrollo Local", a cargo del Concejal de Promoción Económica solanero Luis Díaz Cacho, continuado con "Formación Ocupacional y Desarrollo para el siglo XXI", desarrollado por el Director de la Escuela Taller solanera Luis Díaz Cacho, mientras que las responsables de la



Universidad Popular Amalia Romero de Avila y Francisca María Serrano de la Cruz trataron el tema de "La participación como aprendizaje".

Continuaron los responsables de las distintas áreas con la intervención del director de la Escuela Municipal de Música, tratando Angel Sancho de "Organización y objetivos de las Escuelas Muni-

cipales de Música", siguiendo el responsable de los medios de comunicación municipales Paulino Sánchez, quien trató sobre "La información como instrumento de dinamización local".

Otros temas que igualmente se trataron fueron "El Desarrollo Local, garantía del crecimiento", por el Agente de Desarrollo Local Francisco García de Mateos Simón, mientras que la directora de la Biblioteca Municipal Ramona Serrano Posadas hablaba de "La Biblio-

teca pública, propuestas", el coordinador cultural Francisco Romero Doncel trató sobre "Revisión y propuestas de actividad cultural".

El concejal de Cultura Diego García Abadillo se refería en su ponencia a la "Evaluación del proyecto de Formación y Cultura 1991-95", con lo que se dieron por finalizadas las intervenciones.

Breves

Solución a los perros callejeros

La Comisión de Gobierno, última del mes de octubre, acordaba establecer negociaciones con Manserja (Mancomunidad de Servicios del Jabalón), que agrupa a numerosas localidades de la zona de Valdepeñas y Villanueva de los Infantes. Los perros serán enviados a los locales que para ello cuenta esa mancomunidad.

Las asociaciones tendrán que esperar

Por otro lado el acuerdo adoptado en su momento para ceder locales a las asociaciones culturales se ha tenido que anular, debido a que esos mismos locales sirven para alojar a los alumnos del Instituto Modesto Navarro, mientras que realizan las obras en el edificio del centro.

Clausurado un curso de azulejería

En la mañana del miércoles 8 de noviembre se entregaban los diplomas a los doce alumnos que han participado en un curso de azulejería artística, que se ha impartido gracias al patrocinio de la Consejería de Industria y Trabajo de la Junta de Comunidades de Castilla La Mancha y al Ayuntamiento de La Solana.

Los alumnos recibieron el diploma que les acreditaba haber participado en un curso, que ha impartido Cristino de Santiago y que ha tenido una duración de 300 horas, corriendo la clausura a cargo del primer teniente de alcalde Diego García Abadillo.

Curso de Seguridad en el Trabajo

Un curso destinado a 72 personas, 62 alumnos y 10 monitores, de la Escuela Taller y

diversos cursos ocupacionales, se ha impartido por la firma Asepeyo. En el acto de inauguración, celebrado en la mañana del 27 de noviembre, se indicó por el teniente de alcalde Luis Díaz Cacho y diversos responsables de la firma que impartía el curso, la importancia de la prevención de accidentes mediante una buena preparación e información, sobre todo de los más jóvenes.

Treinta transportistas en un curso de Mercancías Peligrosas

Organizado por la ADL y financiado por la Consejería de Transportes se iniciaba el 2 de diciembre un curso de 50 horas, destinado a 30 transportistas, en paro o con contrato temporal, sobre transportes peligrosos. Se impartía en la Universidad Popular a cargo de un técnico de Madrid, quien reciclaba a estos profesionales del transporte para cualificarlos en su profesión.